

## Navette interne AUSSOIS

GRATUIT  
FREE

**DU DIM. AU VENDREDI :**  
**23 DÉCEMBRE > 12 AVRIL**

*Monday to sunday: 23<sup>rd</sup> dec. > 12<sup>nd</sup> april*

Des navettes gratuites assurent des rotations entre la Maison d'Aussois et la Tompaz toute la journée. En fin d'après-midi, elles desservent en plus la Base de loisirs / camping. Horaires à retirer à l'Office de tourisme ».

*Free shuttle buses provide services between the Maison d'Aussois and La Tompaz all day. They also cover the leisure centre/campsite in late afternoon. Timetables available to pick up at Tourist Information.»*

- **AUSSOIS**
- Maison d'Aussois 
- Le Centre (foire à la polaire)
- Longcôte
- Salle des fêtes
- Base de loisirs - Camping
- La Buidonnière
- La Tompaz
- Fort Marie-Christine (à certaines périodes)

## Navette interne BONNEVAL SUR ARC

GRATUIT  
FREE

**DU LUNDI AU DIMANCHE :**  
**22 DÉCEMBRE > 26 AVRIL**

*Monday to sunday: 22<sup>nd</sup> dec. > 26<sup>th</sup> april*

Un véhicule de petite capacité assure des rotations entre le Vieux Village et le pied du télésiège du Vallonnet tous les jours du samedi 22 décembre au vendredi 26 avril 2019 (date de fermeture du domaine skiable de Bonneval sur Arc).

 Places limitées (véhicules de 9 places seulement).

*A mini-bus provides services between the Vieux Village and foot of the Vallonnet ski lift every day from Saturday December 22nd to April 26th 2019 (date the Bonneval sur Arc ski resort closes).*

 Limited space (9-seater vehicles).

- **BONNEVAL**
- Fromagerie
- Chapelle
- Rond-point des Évettes
- Office de tourisme
- Départ télésiège du Vallonnet 
- Rond-point Tralenta